



Liebe Schülerinnen und Schüler!

Liebe Betreuerinnen und Betreuer!

Bewegung und Sport spielen an Österreichs Schulen eine wichtige Rolle. Die beim Sport vermittelten Fähigkeiten wie Teamgeist, Belastbarkeit, Fair Play, Konzentration sind Kompetenzen, die auch im späteren beruflichen Leben gefragt sind.

Ein moderner Sportunterricht, bestens ausgestattete Turnsäle und viele sportliche Zusatzangebote sind die Rahmenbedingungen für eine gute Nachwuchsförderung. Die Vielfalt an Bewerben erlaubt es, dass sich die Schülerinnen und Schüler in ihren liebsten Schulsportarten dem Wettbewerb stellen und gegen ihre Schulkolleginnen und Schulkollegen aus allen Bundesländern antreten können.

Eine besondere Rolle kommt den betreuenden Lehrerinnen und Lehrern sowie Organisatorinnen und Organisatoren der Schulsportwettbewerbe zu. Sie sorgen nicht nur für einen optimalen Ablauf, sondern sie sind auch engagierte Förderer und Unterstützer der Jugendlichen. Mein Dank gilt deshalb allen, die sich voller Tatkraft und Elan für die Vorbereitung und Durchführung dieser Wettbewerbe einsetzen.

Ich wünsche allen Sportlern viel Freude sowie einen fairen, verletzungsfreien Wettkampf und ich bin überzeugt, dass die Erfahrungen und Fertigkeiten, die bei diesem Event gesammelt werden konnten, eine Bereicherung für jeden Einzelnen sind.

A handwritten signature in blue ink that reads "Heinz Fassmann". The signature is written in a cursive style with a long horizontal line extending from the end.

Univ.-Prof. Dr. Heinz FASSMANN
Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung